

たいよう



高岡市立横田小学校
第2学年便り7月号
令和5年7月4日

1学期も終わりに近づいています。子供たちは、生活科の時間に案山子を作ったり、ペットボトル風車を作ったりして自分たちの野菜を守るために活動を工夫してきました。

7月は、1学期のまとめの時期です。算数科の筆算や長さの学習を身に付けるために復習します。国語科でも、たくさん学んだ漢字を覚え、活用できるように練習します。

蒸し暑い日が続きますが、ご家庭でも健康管理にご配慮願います。

☆水泳学習について

プール開きを行いました。昨年より泳ぐ力を伸ばしたいと、みんなわくわくしていました。自分の目当てが達成できるように、ご家庭でも励ましの言葉をかけていただきたいと思います。

また、水泳の学習がある日は、ご家庭での健康観察を徹底してください。体調が悪い時は、連絡帳でお知らせください。



☆保護者会について

7月20日（木）、21日（金）に1学期の保護者会を行います。夏休みの過ごし方、1学期の学校での生活や学習の様子などをお話したいと思います。懇談会の日程は、後日お知らせします。

☆野菜の鉢の持ち帰りについて

毎日、野菜の水やりをしたり、葉や花、実の様子を観察したりするなど、成長を楽しんでいます。収穫する日が楽しみです。夏休み中は、ご家庭でお世話をお願いします。お手数ですが、7/15（土）～7/21（金）に野菜の鉢を持ち帰っていただくようお願いします。ご家庭で野菜の収穫が終わりましたら、青い鉢の保管をお願いします。

町たんけんに行ってきました！

子供たちは、生活科の学習で町たんけんに行きました。子供たちは、

- ① よくすてきやふしぎをさがす！
- ② こまかくしらべる！
- ③ たのしく、あんぜんに！



を合言葉に、横田の町のすてき探しをしました。第1回は、早川公園に行きました。早川公園には、虫や植物をたくさん見つけました。また、楽しい遊具も魅力的だったようです。ご家庭でも、身の回りにある横田のすてきについて話題にさせていただき、子供の意欲につなげていただけると嬉しいです。

〈子供の感想〉

- ふじの木の下に、いすとテーブルがあって、じめんには竹やきのこが生えていました。かたつむりもいました。ふじの木のはっぱのやねが、すてきだと思いました。しぜんにかこまれている早川こうえんがすごくすてきだと思いました。 (おすすめ点数★★★★☆)
- 早川こうえんにはたくさんのカエルがいました。カエルは、プニプニしていました。いろいろなしゅるいのカエルがいて、すてきだと思いました。 (おすすめ点数★★★★★)
- 早川こうえんに行くとき、でんちのじどうはんばいきがありました。今まで、見たことがないじどうはんばいきだったので、びっくりしました。でんちがほしいときにすぐ買えるので、すごいと思いました。 (おすすめ点数★★★★★)